



Liebe Mitglieder des SCLL !

Vielen Dank für Eure zahlreiche Teilnahme an der digitalen Hauptversammlung 2020 .
In einem furiosen Endspurt wurde bei der Abstimmung dann doch die erforderliche Stimmenzahl weit übertroffen.

Es wurden 92 gültige Stimmen abgegeben.

zu Top 7: Die Vorstandschaft wurde einstimmig (ohne Nein-Stimmen bei 3 Enthaltungen) entlastet.

Die Vorstandschaft bedankt sich für die deutliche Zustimmung über die Arbeit des Jahres 2019 und verspricht auch in den schwierigen Corona- Zeiten unseren Verein möglichst optimal zu managen.

zu Top 9:

Edmund Kamm wurde einstimmig (ohne Nein-Stimmen bei 4 Enthaltungen) zum Ehrenmitglied ernannt

Rudolf Kugelmann wurde einstimmig (ohne Nein-Stimmen bei 3 Enthaltungen) zum Ehrenmitglied ernannt

Herzlichen Glückwunsch an unsere beiden neuen Ehrenmitglieder für diese überzeugende Würdigung ihres langjährigen Wirkens für unseren Club.

Die offizielle Überreichung der Urkunden erfolgt, sobald wieder Club- Veranstaltungen in größerem Rahmen möglich sind.

Augsburg, 11.7.2020

Irmgard Hahn Protokollführerin

Dießen, 11.7.2020

Bernd Müller- Hahl 1.Vorsitzender SCLL

Hier die Porträts unserer beiden neuen Ehrenmitglieder:

Edmund Kamm

ist ein echtes Urgestein unseres Clubs. Er ist 1972 gleich nach der Gründung eingetreten und war bei allen wichtigen Projekten unserer Vereinsgeschichte maßgeblich beteiligt. Er hob die erste Jugendgruppe aus der Taufe und war von 1974- 1980 Jugendwart. Beim Stegbau, beim Kauf der Motorboote, beim Bau unserer Winterhallen und beim Errichten unseres Clubhauses war er entweder in der Vorstandschaft oder packte tatkräftig selbst mit an.

21 Jahre in der Vorstandschaft als Jugendwart (6 Jahre), Beisitzer, Stegwart (6 Jahre) und als 2.Vorsitzender (6 Jahre) widmete er den größten Teil seiner Freizeit unserer Gemeinschaft. Als begeisterter Regattasegler nahm er an unzähligen Yst- Regatten teil und ließ keine der 24-Std-Regatta aus. Edi prägt auch heute noch mit der Wahl seiner Schiffe die Bootstypen an unserem Steg. Sprinta Sport, 806, Folkeboot und Sudar - was Edi auswählte, waren einfach schnelle, sportliche, trotzdem familientaugliche und für unseren Ammersee passende Schiffe.

Für seine Verdienste erhielt Edmund Kamm 1980 die silberne Ehrennadel und 1997 die goldene Ehrennadel des SCLL. Mit seiner zurückhaltenden, stets engagierten, aber immer fairen Art hat er unseren Club in den letzten 45 Jahren maßgeblich geprägt .

Edi, wir danken Dir ganz herzlich dafür.

Rudi Kugelmann

kam 2000 in unseren Club. Als Mann der Tat übernahm er 2001 gleich das schwierige Amt des Stegwarts und wurde 2004 zum 1. Vorsitzenden gewählt. 2007 übernahm er das Amt des 2. Vorsitzenden bis zum Jahre 2019. In dieser Zeit wurde die 2. Winterhalle gebaut, zwei neue Motorboote gekauft und die komplexen Probleme mit Ruderhalle und den neuen Landliegeplätzen gelöst. Bereits anno 2004 erhielt er die silberne und anno 2018 die goldene Ehrennadel des SCLL. Bei der Organisation der Arbeitsdienste konnte Rudi über 12 Jahre seine Manager- Fähigkeiten voll ausspielen. Ganz besonders lag ihm über die vielen Jahre die Förderung unserer Jugend am Herzen. Wenn neue Jugendboote gekauft werden sollten, Jugendtörns finanziell unterstützt oder die beiden tollen Motorboote fürs Training erworben sollten, hatten diese Projekte seine volle Unterstützung. Immer auf dem aktuellen Stand waren die PP-Präsentationen für unsere Jahresversammlungen und bei unseren anderen Veranstaltungen.

Rudi, vielen Dank für Deinen erfolgreichen und langjährigen Einsatz für unseren Club.

Dießen, 11.7.2020

Bernd Müller- Hahl 1.Vorsitzender SCLL